

**GAUDET (L'abbé Joseph-Jean-Vital)**, né vers 1881, fut ordonné le 21 décembre 1906. Vicaire à Saint-Paul-de-Kent, dans le Nouveau-Brunswick, depuis 1908.

**GAUDIBERT (Rév. Père Henri)**, né en France vers 1864, entra chez les Pères Blancs et fut ordonné, le 10 mai 1889. A Québec, depuis 1907.

**GAUDREAU (L'abbé Alfred)**, né à Chicoutimi, le 18 mai 1880, d'Abel Gaudreault, forgeron, et de Georgiana Anctil-Saint-Jean, fit ses études classiques et théologiques à Chicoutimi, où il fut ordonné par Mgr Blanche, le 5 mai 1907. Vicaire à Sainte-Anne-du-Saguenay, depuis 1907; en même temps missionnaire-organisateur à Saint-Honoré-de-Chicoutimi (1907-1910), où il a bâti presbytère et dépendances.

**GAULTIER (L'abbé Gabriel)**, né en France, y fut ordonné. Missionnaire à Sainte-Famille sur l'île d'Orléans, en 1674.

**GAUTHIER (L'abbé Adrien)**, né à Cohoes dans l'état de New-York, le 3 mars 1882, de Noé Gauthier et d'Adélaïde Carpentier, fit ses classiques à Joliette et sa théologie au grand séminaire de Montréal; fut ordonné à Fall-River dans le Massachusetts par Mgr Feehan, le 22 décembre 1907. Vicaire à Saint-Hyacinthe de New-Bedford, depuis 1908.

**GAUTHIER (L'abbé Ernest-Eugène)**, né à Laterrière, comté de Chicoutimi, le 1 novembre 1860, de Basilisque Gauthier, cultivateur, et d'Aurélié Langé, fit ses études à Chicoutimi, où il fut ordonné par Mgr D. Racine, le 15 septembre 1884. Vicaire à Saint-Jérôme-de-Métabetchouane (1886-1889); curé de Saint-Cyriaque (1889-1892); aux Etats-Unis (1892-1893); desservant à Sainte-Agnès-de-Charlevoix (1893-1894); en repos (1894-1897); curé de Saint-Cyriaque encore (1897-1898), de Saint-Siméon-de-Charlevoix (1898-1899); en repos à Laterrière (1899-1900); étudiant à Rome en Italie (1900-1906); missionnaire-colonisateur pour le diocèse de Chicoutimi avec résidence à Bagotville (1906-1907), à Roberval (1907-1909), encore à Bagotville depuis 1909.

**GAUTHIER (L'abbé Eugène-Landreville)**, né à Saint-Hyacinthe, le 3 avril 1866, d'Azarie Gauthier-Landreville, cultivateur, et de Philomène Bourbonnière, fit ses études dans le Manitoba au collège de Saint-Boniface, où il fut ordonné par Mgr Pascal, le 20 mars 1892. Secrétaire de l'archevêché de Saint-Boniface (1892-1894); vicaire à Saint-Jean de Bangor dans le Maine (1894-1896); premier curé de Caribou (1896-1902), d'Auburn, depuis 1902.